



En direct des communes, Habitat

VEYREAU : LA COMMUNE RECHERCHE DES FAMILLES POUR SAUVER L'ÉCOLE !

Faute d'élèves l'école de Veyreau, risque de fermer ses portes pour à la rentrée 2022. La commune recherche des familles désireuses de s'installer sur le Causse noir.

Published on 27 April 2022

La petite école du causse Noir (Veyreau et St André) située à Veyreau, recherche des familles avec enfant(s) pour éviter sa fermeture à la rentrée 2023. Une classe unique et atypique, de la maternelle au CM2 à la campagne ! Nous recherchons donc des familles avec enfant(s) en âge(s) scolaire, (maternelle/primaire) désireuses de s'installer sur le causse Noir. Des logements sont proposés à la location. Plus d'informations à la mairie au 05 65 62 83 78 ou M le maire; 06 77 34 45 99 ou 1er Adjoint; 06 79 72 03 09